

Ressort: Technik

IG-Metall-Chef Wetzel: Silicon Valley kein Vorbild für Deutschland

Berlin, 19.07.2015, 08:01 Uhr

GDN - IG-Metall-Chef Detlef Wetzel sieht im Silicon Valley kein Vorbild für Deutschland. Er lehne "rechtlose Beschäftigte in der digitalen Welt, die für Niedriglöhne arbeiten bis zum Umfallen", ab, sagte Wetzel im Gespräch mit der "Bild am Sonntag".

"In Deutschland haben wir technischen Fortschritt immer mit sozialem Fortschritt für Arbeitnehmer verbunden. So soll es bleiben." Der IG-Metall-Chef stellt in der kommenden Woche sein neues Buch "Arbeit 4.0" in Berlin vor.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57795/ig-metall-chef-wetzel-silicon-valley-kein-vorbild-fuer-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com